

2015/179

Patrick Mägli
Marianne Quensel
SP Fraktion

Liestal, 19. März 2015

Postulat

Armut in Liestal: Jährliche Berichterstattung

Liestal gehört zu den am meisten von Armut betroffenen Gemeinden im Kanton Basel-Landschaft. Angesichts stetig steigender Sozialhilfekosten gilt es regelmässig Angaben zu den von Armut betroffenen Bevölkerungsgruppen zu erheben. Welche Personen (Altersgruppen, soziale Gruppen, Haushaltstypen, Lebensphasen und Lebensformen) sind bei der Sozialhilfe angemeldet und auf ihre Unterstützung angewiesen? Wie viele davon sind trotz Arbeitsstelle von der Sozialhilfe abhängig (working poor)? Die erhobenen Informationen sollen als Grundlage für eine solidarische, verantwortungsvolle und vorausschauende kommunale Sozialpolitik dienen.

Das Dokument „Informationen zur Sozialhilfe“, das der Stadtrat der FIKO im Rahmen des Budgets 2015 abgegeben hat, könnte als Vorlage für eine solche Berichterstattung dienen. Evtl. könnten noch weitere allenfalls verfügbare Zahlen zusammengetragen werden.

Wir bitten den Stadtrat, die Einführung einer jährlichen Berichterstattung zur Armut im Rahmen des Amtsberichts, der Rechnung, des Budget oder eines selbstständigen Berichts zu prüfen.



Marianne Quensel, SP-Fraktion



Patrick Mägli, SP-Fraktion